

Emder Schüler entdecken Handwerk und Technik



Schülerinnen und Schüler der IGS Emden lassen sich beim Auftakt der Generationenwerkstatt bei der Emder Schiffsausrüstung das Handwerk eines technischen Konfektionärs zeigen.

Foto: privat

Zwei spannende Auftaktveranstaltungen markierten den Start der Generationenwerkstatt für Schülerinnen und Schüler der Integrierten Gesamtschule (IGS) Emden. Partner der IGS sind die Volkswagen-Akademie und die Emder Schiffsausrüstung. Bei einem Rundgang staunten die fünf Acht- und Neuntklässler Devin, Jason, Lilly, Mariska und Cindy über das riesige La-

ger des Schiffsausrüsters. In der Take-lage-Fertigung konnten sie hautnah erleben, wie Drahtseile und Festmacher mit Hilfe von Muskelkraft und traditionellen Maschinen hergestellt werden. Fünf weitere Jugendliche ließen sich die vielfältigen Ausbildungsbereiche im Emder VW-Werk zeigen. Ende Oktober steigen die Schülerinnen und Schüler richtig ein. Dann dürfen sie bei

der Schiffsausrüstung ein eigenes Werkstück anfertigen und bei dem Automobilhersteller eine Sitzbank für ihre Schule bauen. Die IGS sei die erste Schule in Ostfriesland, die an der Generationenwerkstatt teilnimmt, sagte Schulleiter Olaf von Sacken. „Unsere Schüler erhalten hier praxisnahe Einblicke, die sie sonst kaum bekommen würden.“